



C.H. LAVAUUR



Le 21/04/09

AVEC OU SANS CROCS ?

La Ministre de la Santé est annoncée à Lavour dans notre établissement le 24 avril 2009. **Avec ou sans ses Crocs ?**

Surprise ! En revanche nous pouvons affirmer que nous avons les crocs !

Pas question de louper sa venue, ne nous privons pas de lui dire notre mécontentement devant la situation financière de tous les hôpitaux publics.

Faisons état de notre colère devant les réorganisations qu'elles préconisent, qui désorganisent notre hôpital et tant d'autres en véhiculant des logiques de rentabilité et de marché au détriment du service rendu, du service public.

Refusons la recherche de productivité et de gains de gestion, refusons le « travailler plus avec moins ! »

Evoquons avec elle la fermeture de notre chirurgie au nom de la rentabilité.

Disons lui clairement notre refus du système T2A et des plans de redressements.

Profitons de l'occasion pour marquer notre désaccord avec sa loi Hôpital Patients Santé Territoires.

Défendons l'accès aux soins pour tous, défendons l'hôpital public et tous ses services.

La CGT appelle tous les agents du CH, les médecins, les usagers, les syndicats à un rassemblement unitaire. Les sujets de mécontentements sont nombreux.

Le même jour une réunion de la Coordination Régionale Santé CGT se déroulera à Labastide St Georges, toutes les délégations CGT des hôpitaux de Midi Pyrénées se joindront au rassemblement.

**RASSEMBLEMENT DANS LA COUR DU CH A 10H30
INTERPELLONS LA MINISTRE !**



Un préavis de grève local et national est déposé pour le 24/04/09. Les retenues sont proportionnelles au temps passé en grève. Donnons nous les moyens d'agir.